
débouché avocat pénaliste

Par alba32, le 07/03/2022 à 20:05

Bonjour,

Est-ce vrai qu'il ne faut pas faire avocat pénaliste sur paris car il y en a beaucoup trop?

Par LouisDD, le 07/03/2022 à 22:10

Salut

J'imagine que tout dépend de la spécialité (entre un pénaliste pur et dur et un pénaliste des 
affaires ça doit varier) + à quel point vous exercerez ce métier par passion, car 
statistiquement pas mal d'avocats parisiens vivent avec très peu de revenus...

Mais d'autres paramètres entrent sûrement en compte, c'est a réfléchir.

Bonne soirée
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